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ANFRAGE 
 
 
des Abgeordneten Riemer 
und weiterer Abgeordneter  
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend sexuelle Übergriffe auf Frauen 
 
Wie die Medien in den letzten Tagen berichteten, kam es in der Silvesternacht nicht 
nur in Köln und Hamburg zu sexuellen Übergriffen auf Frauen. Auch in Wien und 
Salzburg werden nun mehrere Anzeigen wegen sexuellen Übergriffen, teilweise in 
Verbindung mit Diebstahl, bekannt. Unter Tatverdacht stehen Männer aus Syrien und 
Afghanistan. Die Polizei prüft momentan, ob es einen Zusammenhang zwischen den 
Vorfällen gibt. 
(http://www.krone.at/Oesterreich/Jetzt_auch_in_Salzburg_sieben_Sexmob-
Anzeigen-Syrer_unter_Verdacht-Story-489985) 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundeministerin für Inneres folgende 
 

Anfrage 
 

1. Wie viele Vorfälle wurden bis jetzt zur Anzeige gebracht? 
 

2. Wo geschahen diese? 
 

3. Nach welchem Straftatbestand wurde angezeigt? 
 

4. Welche Staatsbürgerschaft haben die verdächtigen Männer?  
 

5. Waren an den Vorfällen Asylwerber beteiligt? 
 

6. Stehen die Vorfälle in einem Zusammenhang? 
 

7. Wenn ja, in welchem?  
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